

Artikel vom 30.11.2019

► [EU erlaubt Bayern den flächendeckenden Gigabit-Ausbau \(...zum BR24-Beitrag\)](#)

CSU Bad Berneck

Glasfaserleitungen erwünscht

Für schnelles Internet sind Gigabit-Leitungen mittelfristig unumgänglich. Glasfaser bis ins Haus wird kommen. Wir werden uns dafür einsetzen, dass der Ausbau in Bad Berneck und seinen Ortsteilen angegangen und das Förderprogramm in Anspruch genommen werden. Wir sind froh, durchgesetzt zu haben, dass bei allen Straßenbauarbeiten grundsätzlich Leerrohre für Glasfaser mit eingebaut werden. Somit müssen diese Straßen nicht sofort wieder aufgerissen werden.